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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 14.06.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

aus unseren Erfahrungen heraus gibt es einzelne Unternehmen in Erfurt, welche Maßnahmen zur 

Vereinbarkeit von Familie und Beruf, mit finanziellen Mitteln zur Deckung der Kosten eines 

Platzes für die Kindertagesstätte unterstützen. An uns kamen jetzt Informationen heran, wo einer 

Kindertagesstätte solche Mittel bisher nicht zugestellt wurden, obwohl hier ein Unternehmen 

dies konkret fördert im Rahmen einer Kooperationsvereinbarung mit dem Jugendamt.  

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung der folgenden Frage. 

 

01 

Wie viele solcher Kooperationsvereinbarungen hat das Jugendamt aktuell mit Unternehmen am 

laufen?  

 

02 

Inwiefern stellt das Jugendamt sicher, dass der für die Kitaplätze zur Verfügung gestellte Betrag 

auch dem jeweiligen Kindergarten zu Gute kommt?  

 

03 

Sollten die Gelder nicht den Kindergärten zur Verfügung gestellt werden, in welcher 

Haushaltsstelle werden diese Geführt?  

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

  

 

Herr Kemmerich, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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14.06.2017, gez. i. A. Poloczek-Becher   

Datum, Unterschrift 
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